

ACTUACION DE LA CAMARA

Reunión del Pleno

El pasado día 11, bajo la presidencia de don Manuel Páez Montoya, por enfermedad del Sr. Romero Valverde, y con asistencia de los miembros y vocales señores Télez, Arenas, Alcaide, Cuenca, Alemán Herrada, Oliveros, Cutillas, López Quesada (don José) y Rodrigo Escámez, actuando el secretario de la Corporación, Sr. Frías Jiménez, celebró sesión el Pleno de la Cámara de Comercio, adoptándose los siguientes acuerdos, entre otros:

Solicitar la instalación de servicio telefónico para Gijula del Río, de esta provincia, en petición hecha por el Ayuntamiento de aquella localidad.

Interesar de la Superioridad se pongan los medios necesarios para que el servicio interurbano telefónico se cumpla en nuestra capital con toda eficiencia, sin los retrasos y demoras con que se atiende, elevando así el sentido de general queja que se siente en el comercio y la industria.

Informar desfavorablemente el proyecto de modificación de las explotaciones tarifadas de nuestro Puerto, cuyo proyecto se ha producido sin fundamentos suficientes que abonen su necesidad.

Informar favorablemente la elevación, con carácter provisional hasta el 31 de enero próximo, de un 30 por 100 en las tarifas de carga y descarga del puerto, designando ponencia para que lleve a cabo un estudio de modificación de referidas tarifas.

Se trató asimismo sobre las remuneraciones eventuales del personal de la Cámara, dándose cuenta de haberse tramitado durante el mes de noviembre por Secretaría, 316 solicitudes de exportación de uva y naranja.

Sesión del tercer cuatrimestre de 1950, del Consejo Superior de Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de España

El día 10 de noviembre de 1950 a las doce de la mañana, se constituyó en sesión reglamentaria el Consejo Superior de las Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de España, bajo la Presidencia del Excmo. Sr. don Alfredo Mahou.

Se acordó hacer constar en acta el profundo dolor de la Corporación por la muerte del Excmo. Sr. D. Carlos Prast, ex-Presidente del Consejo.

El Consejo acordó reiterar al Ilmo. Sr. D. José Miguel Ruiz Morales, su respetuosa adhesión con motivo de su nombramiento para la Dirección General de Comercio y Política Arancelaria.

El Sr. Mahou dió cuenta de su estancia en Zaragoza para visitar la Feria Nacional y asistir a la imposición de la Legión de Honor a D. Antonio Blasco del Cacho. Propuso el Presidente y el Consejo acordó que se hiciese constar la más efusiva felicitación para el Sr. Blasco.

Comentó el Sr. Presidente diversos hechos que constituyen un motivo de satisfacción para el Consejo, bien desde el punto de vista de las conveniencias del país, bien desde el de la significación e importancia de las Cámaras. La Corporación mostró su conformidad con las manifestaciones de la Presidencia.

Quedó enterado el Consejo de las felicitaciones dirigidas en su nombre a diversas personalidades y reiteró la condolencia que en su día se expresó al